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Auto elettriche e colonnine per la ricarica, il Comune investe sull’energia pulita
Il sindaco Pezzoli:
«Una scelta mirata in linea
con la sensibilità ambientale»

SAN PIETRO

Auto elettriche e colonnine per
la ricarica. Il Comune di San Pie-
tro punta sull’energia pulita.
L’amministrazione si è di recen-
te dotata di due auto elettriche,
Citroen C-Zero, che verranno
utilizzate come vetture di servi-
zio dai dipendenti comunali du-

rante le attività sul territorio e
per gli spostamenti. L’acquisto
delle due Ev (electric vehicle) è
stato effettuato grazie alla mo-
dalità del noleggio a lungo ter-
mine, in modo da poter valutare
al meglio la funzionalità di que-
sti veicoli ed eventualmente
cambiarli all’estinzione del con-
tratto.
«Una scelta mirata da parte del
Comune – spiegano il sindaco
Claudio Pezzoli e l’assessore
Alessandro Poluzzi -, in linea
con la sensibilità ambientale e
le politiche di mobilità sostenibi-

le promosse fin dall’insediamen-
to dell’attuale giunta».
Pezzoli aggiunge: «La transizio-
ne verso tecnologie più green
verrà favorita anche dall’installa-
zione di colonnine elettriche su
tutto il territorio, operazione già
annunciata e che non avrà al-
cun costo per le casse comunali
e che consentirà di mettere a di-
sposizione infrastrutture di rica-
rica per veicoli elettrici per tutta
la cittadinanza. La prima colon-
nina, gestita da BePower, è sta-
ta installata nella frazione di
Poggetto. Nei prossimi mesi se-

guiranno quelle di Maccaretolo
e del capoluogo. I nostri cittadi-
ni così non saranno costretti ad
andare in altri territori. L’obietti-
vo, come sempre, è aumentare i
servizi affinché San Pietro sia
sempre più un paese conforte-
vole». Gli fa eco l’assessore Ales-
sandro Poluzzi: «Questi investi-
menti all’insegna del green, per
quanto riguarda le auto elettri-
che e le colonnine, si aggiungo-
no alle borracce metalliche con-
segnate ai bimbi e al distributo-
re d’acqua a scuola».
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ANZOLA

Alla fine la mediazione è arriva-
ta. E tra i tedeschi di Emag e i
sindacati, l’assessore regionale
al Lavoro e allo Sviluppo Vincen-
zo Colla è riuscito a far tornare il
sereno. Risultato: Samputensili
Machine Tools si trasferirà da
Bentivoglio ad Anzola dell’Emi-
lia e non a Modena come inizial-
mente voleva il colosso made in
Germania, pronto ad acquisire
all’asta il 3 febbraio l’azienda in
concordato della galassia Mac-
caferri.
Prima del summit in Viale Aldo
Moro tra la Fiom e la delegazio-
ne Emag guidata dall’ad France-
sco Zambon, c’era stato un irri-
gidimento dei rapporti.
I tedeschi, infatti, che hanno già
presentato un’offerta vincolan-
te (bando da 4,85 milioni in lot-
to congiunto con la Clc di Reg-
gio Emilia) fin dall’inizio punta-
vano a creare un polo unico tra
le due sedi di Bologna e Reggio.
Dopo il ’niet’ della Fiom all’ipote-
si Modena, bocciata in toto

dall’assemblea dei lavoratori, ie-
ri il nuovo piano presentato
dall’azienda che prevede tre
aspetti molto positivi per i lavo-
ratori. Primo: la costruzione di
un nuovo stabilimento ad Anzo-
la, polo unico tra Bologna e Reg-
gio, e che farà lavorare i cento
lavoratori circa delle due realtà.
Due: il proposito di Emag di rad-
doppiare fatturato e occupazio-
ne in cinque anni. Ciò significa,
altri cento posti per il territorio.
Terzo: la clausola contenuta del
bando che, di fatto, dava modo
a Emag di recedere il contatto
nel giro di sei mesi di fatto deca-
de. L’azienda, infatti, ha fatto sa-

pere che la nuova sede sorgerà
su un terreno che verrà preso in
affitto per almeno dieci anni,
dando così garanzie importanti
ai lavoratori.
Marco Colli, instancabile sinda-
calista della Fiom, è soddisfat-
to: «Ringrazio l’assessore Colla
della mediazione. Per noi è una
grande soddisfazione riuscire a
mantenere Samputensili Machi-
ne Tools nel nostro territorio».
Oggi un nuovo incontro a Benti-
voglio che dovrà sciogliere il no-
do dei 28 dipendenti reggiani.
Per loro ci sono soluzioni sul
piatto per ovviare la distanza.
Dalla riduzione degli orari all’uti-
lizzo di navette. Ma il giorno del-
la verità sarà oggi.
L’ipotesi di una schiarita nei rap-
porti già si era paventata nei
giorni scorsi, quando l’ad di
Emag Italia, Zambon, si era det-
to disponibile a trovare un ac-
cordo: «Oltre a ragioni di carat-
tere industriale, è evidente la vo-
lontà di Emag di trovare una so-
luzione che rispecchi un princi-
pio di equità e ragionevolezza».
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BUDRIO

Il Comune e le organizzazioni
dei pensionati iscritti a Cgil, Cisl
e Uil e Cna, hanno sottoscritto
un accordo che prevede contri-
buti per risarcire gli over 65 che

hanno subito truffe, furti e raggi-
ri. «Anche in questo periodo di
emergenza Covid gli anziani
continuano ad essere vittime di
truffatori - sottolinea Sandro Va-
nelli, presidente Cna pensionati
Bologna– Questo patto è un se-
gnale di grande attenzione ver-
so una popolazione che è già du-
ramente provata dagli effetti
del Coronavirus e ha bisogno di
sentirsi vicino le Istituzioni e le
Associazioni che li tutelano». I
sindacati sottolineano che «Ab-
biamo stipulato un accordo con
il Comune, in cui entro certi limi-
ti, si prevede il rimborso del dan-
no subito, alla condizione che vi
sia una denuncia a polizia o cara-
binieri».

Nuovi alberi
nel giardino
dell’asilo

Dodici piante da frutto
messe a dimora grazie
alla Fondazione Villa Ghigi

I dipendenti della Samputensili,
azienda in concordato della galassia
Maccaferri

C’è l’accordo, la Samp trasloca ad Anzola
Scongiurato il trasferimento a Modena. I tedeschi di Emag hanno già presentato un’offerta vincolante per 4,85 milioni

IL PIANO INDUSTRIALE

L’obiettivo
è raddoppiare
fatturato e posti
di lavoro in 5 anni

Truffe e furti
Risarcimenti
per gli anziani

I contributi verranno
erogati solo in presenza
di una denuncia

CALDERARA

Sono stati piantati nella zona
verde del nido d’infanzia Mimo-
sa, inaugurato nello scorso set-
tembre. Si tratta di dodici alberi
da frutto che sono stati piantati

dai bambini con l’aiuto delle
educatrici e di Paolo Donati,
educatore ambientale della Fon-
dazione Villa Ghigi, che ha colla-
borato all’iniziativa. I bambini
sono stati davvero felici di parte-
cipare attivamente alla realizza-
zione del loro giardino. La Fon-
dazione Villa Ghigi da tempo
collabora col Comune di Calde-
rara per la valorizzazione dell’at-
tività all’aperto delle scuole. E
per quanto concerne invece lo
spazio comune esterno dell’asi-
lo Mimosa, grande circa mille
metri quadri, ci sono in pro-
gramma la creazione di pergola-
ti e il collocamento di sedute cir-
colari. E ancora saranno realizza-
ti dossi e ci saranno, ovviamen-
te, giochi a volontà.

MOLINELLA

Sostituiti i tigli
di via Andrea Costa

Il Comune ha avviato gli
interventi per piantare in
via Andrea Costa 34 tigli
adulti. La scorsa estate il
taglio dei vecchi alberi
aveva sollevato
polemiche, ma
l’amministrazione aveva
promesso che sarebbero
stati sostituiti da nuove
piante sane e quindi non
pericolose per
l’incolumità dei passanti.


